

Neue Vorstände bei Mercedes-Benz-Bank

Andreas Berndt (49) und Benedikt Schell (42) sind in den Vorstand der Mercedes-Benz-Bank berufen worden. Beide verfügen über langjährige Managementenerfahrung bei dem Finanzdienstleister und deren Muttergesellschaft Daimler Financial Services AG.

Berndt übernimmt zum 1. Dezember 2012 die Leitung des neuen Vorstandsressorts Operations. Er ist damit für die Informationstechnologie und Prozessabläufe der Stuttgarter Autobank verantwortlich. Schell rückt im Mai nächsten Jahres als Vorstand Privat- und Firmenkundengeschäft, verantwortlich für Vertrieb und Marketing, in das Führungsgremium auf. Die Neubesetzungen und neue Aufgabenverteilung erfolgt im Zusammenhang mit dem Ausscheiden von Jochen Sutor, der zum 1. Dezember 2012 zur Commerzbank wechselt. (ampnet/deg)